



臨時休業へのご理解・ご協力に感謝

新型コロナウイルス感染症の学校内での感染拡大を防ぐため、突然ではありましたが、2月25日（金）から28日（月）まで臨時休業措置をとらせていただきました。おかげさまで感染拡大を封ずることができたと感じています。ご家庭のご理解とご協力に感謝申し上げますとともに、引き続きの感染予防対策の励行をお願いいたします。

大仙保健所管内はもとより、仙北市内でも連日のように、幼児から20代の若年層の感染が確認されている状況です。この現況を受け、本日3月1日（火）から6日（日）まで、仙北市新型コロナウイルス感染拡大防止週間となっております。併せて「仙北市新型コロナウイルス総合相談窓口」[土・日・祝日を除く午前9:00～午後5:00対応]（TEL43-2252）が開設されておりますのでお知らせします。

なお、引き続き次のことにご協力くださいますようお願いいたします。

- ・生徒本人や同居するご家族に、発熱、せき、のどの痛み、全身のだるさ等の症状が認められる場合は登校を控える。
- ・症状に応じて、発熱外来を受診する。

8日（火）の秋田県公立高等学校一般選抜学力検査に向かう3年生が、予定どおり受検できることと、12日（土）の卒業式を挙行できることが、学校の今の一番の願いです。

ご理解とご協力をお願いするとともに、みんなで支え合ってコロナ禍のこの困難を乗り越えましょう。

ご理解をお願いします！

- 学校関係者に感染者が発生した場合の対応について -

仙北市内の小・中学校では、仙北市教育委員会と仙北市校長会が協議し、学校関係者に新型コロナウイルス感染症感染者が確認された場合、感染までの経緯にもよりますが、学校を介した感染拡大を阻止する目的で、学校の全てを臨時休業とすることを申し合わせております。

なお、感染者が確認された場合は、感染者のプライバシーを最大限守るため「本校関係

者に感染者の発生が確認されました。」という表現でのお知らせにしております。

自分の子どもにどの程度のリスクがあるのかとか、家族が出勤できるのかももう少し情報を得たいという気持ちもわからないのではないのですが、これ以上の情報は伝えかねますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

また、自分のお子様が濃厚接触者になるのかどうかについても重大な関心事であるとは思われますが、それを判断するのは保健所になります。感染者が確認されてから濃厚接触者が判断されるまでは、ある程度の時間を要する状況ですので、この点につきましてもご理解くださいますようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症は言うまでもなく「病気」です。感染してしまった方に落ち度があるわけではなく、悪いのはウイルスそのものです。感染予防対策を講じていても誰もが罹患する可能性があります。

共に、感染してしまった方の人権を守ることを第一に考え、根拠のないうわさ話や誹謗中傷を厳に慎みましょう。

角中の生徒、保護者、職員は「困っている人たちのために何ができるのかを考え行動できる」、「相手の感じ方を想像しながら行動したり、話したりできる」ファミリーです。

受賞・栄光の記録

○仙北市読書感想文コンクール

- ・新潮文庫賞【特別賞】、奨励賞
K. Hさん（2A）

○2022ジュネスカップスキー大会

- ・大回転 優勝
S. Aさん（2C）

S. Aさんは、この優勝で、3月25日から長野県菅平高原パインビークスキー場で開催される、JOCジュニアオリンピックカップ2022全日本ジュニアスキー選手権大会の出場権を獲得しました。